

# LA PUBLICIDAD

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS Y TELEGRAMAS

FRANQUEO CONCERTADO

DESCRIPCIONES	Un mes	Tres meses	Six meses	Un año
Granada	150	450	900	1800
Provincias	175	500	1000	2000
Extranjero	350	1000	2000	4000

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR-PROPIETARIO  
**FERNANDO GOMEZ DE LA CRUZ**  
 Oficinas y Talleres, calle de Gracia, número 4  
 Teléfono n.º 177. - Apartado de Correos, n.º 27

INSERCCIONES	1.ª	2.ª	3.ª	4.ª
Anuncios, líneas, 1 vez, tipo 8	5 p.	4 p.	3 p.	2 p.
Mortuorios y reclamos, línea.	10 p.	5 p.	3 p.	2 p.
Comunicados, línea. . . . .	100 p.	75 p.	50 p.	35 p.

## Mundo musulmán

La declaración de la guerra santa reanuda la atención sobre la importancia del mundo musulmán. Los musulmanes constituyen el 16 por 100 de la población de la tierra, y suman una cifra de 250 millones, que en su mayor parte se hallan en África.

En Europa los musulmanes no llegan a 10 millones, de los cuales 3.300.000 viven en las Balcanes, 8.200.000 en Asia y en el Cáucaso y cerca de 50.000 en los Estados Unidos.

En África viven 75 millones de ellos, que constituyen las tres quintas partes de la población de dicho continente, calculada en 150 millones.

En Australia y en América el número de musulmanes es pequeño. En Asia hay 500.000 musulmanes en la India, cuya población total es de 207 millones; 30 millones en el archipiélago de la Malasia; 500.000 en la Turquía asiática; 6 sea en la mitad de su población; 9.500.000 en Asia asiática, cinco millones en el Afganistán y en Baluchistán, y de ocho millones en Persia, dando un total de cerca de 160 millones de musulmanes.

## GRANADA AL DIA

Los exploradores. —Anteayer se presentaron los exploradores del distrito de Granada en su local social, prosiguiendo el señor López Mateos la conferencia que sobre educación intelectual les viene dando a los exploradores, ocupándose de los diferentes medios que se pueden emplear en la sierra de las nieves y detalla como uno de los medios que se conocen, una de las máquinas que hasta ahora se han inventado y las ventajas y economías que aportan al labrador.

Después el señor López Dóriga, leyó una carta del presidente del Coni a director, señor donque de Tamames, en la cual dirigía a los exploradores de Granada, invitando a los señores que componen el Comité de esta a proseguir la penosa misión que sobre ellos pesa.

Seguendo el señor López Dóriga su plan de conferencias, se ocupó de los deberes como ciudadanos; dirigiéndose a los exploradores, que no deben mentir, pues el mentir dice —es restar el derecho que el hombre tiene a la verdad.

Terminó recomendando que respetaran el derecho que tiene todo ciudadano a realizar la práctica del bien y también les recomendó que ayuden en lo que puedan a cumplir el bien y que no olvidaran ellos de hacerlo.

Acto seguido cantaron el himno y después de arriada la bandera terminó la reunión.

En la miseria. —Según nuestros informes, se han recibido en el Ministerio de Estado noticias muy poco halagüeñas acerca de la precaria situación en que se encuentra gran número de españoles en la Argentina y Uruguay.

Como consecuencia de la grave crisis económica que sufre la primera de aquellas Repúblicas, se ha producido una paralización en todos los negocios industriales y mercantiles, y el Gobierno argentino, por su parte, se ha visto obligado a limitar un régimen de severas economías, suspendiendo obras y servicios en los que estaban empleados millares de trabajadores.

Por esta misma causa se ha rebajado a la mitad en el proyecto de nuevos préstamos de aquel país, y aun es posible que se suprima por completo, la cantidad destinada a desembarque, alojamiento, manutención y otros auxilios en favor de los emigrantes en los primeros días de su llegada, haciéndose así aún más difícil la situación de los que al desembarcar en Buenos Aires no pueden encontrar ocupación.

El considerable aumento en el precio de los pasajes de regreso a España, a consecuencia de la guerra europea, ha venido a agravar este conflicto.

En Montevideo ha sido necesario iniciar una suscripción entre la colonia española para socorrer a muchos de nuestros compatriotas, que se encuentran en la mayor indigencia por causas análogas a las ya indicadas.

Riña sangrienta. —En la calle del Horno de San Agustín, se desarrolló anoche a las diez, un sangriento suceso.

José Carpintero Ferrer, de 54 años, habitante en dicha calle, número 10, y Salvador Morales Fernández, de 38 años, domiciliado en la misma calle, 13, comenzaron por asuntos de su oficio.

El primero resultó con las siguientes lesiones: una en la región occipital, otra en el maxilar derecho y otra en el dedo índice de la mano izquierda, y el segundo con otras tres, una en la región frontal, otra en el párpado superior del ojo izquierdo, y otra en el cuello.

Avistados los guardias de Seguridad Ramón Becerra y Bernabé López, se presentaron en el lugar del suceso, conduciendo a los dos al Hospital de San Juan de Dios, donde fueron curados, pasando el primero a la J. factoría donde quedó detenido, y el segundo encamado en la casa de San José, porque su estado era grave.

No se pudo averiguar con qué se produjeron las heridas, pues no podían decir, por el estado de embriaguez en que se hallaban.

Por el vigilante Manuel Trinidad Páez, fué detenida ayer Trinidad Páez

## Escandalosos

Por los guardias de Seguridad Manuel Martín y Francisco Fernández, fué detenido anoche José Solo Martínez de 45 años, habitante en la calle de los Frailes, número 1, por promover un fuerte escándalo en la puerta del Lox Bazar.

También fué detenido anoche por los guardias de Seguridad Jaime Fernández y Antonio Martín, un sujeto llamado Miguel Hernández Carrasco, habitante en la calle de Molinos de la Cortez, también por escandalizar en el barrio de San Lázaro.

Servicio de la plaza para hoy. —Parada, Artillería y Caballería. —Jefe de día el teniente coronel de Caballería, don Faustino Perler Granadino. —Integraría, el teniente coronel de Artillería, don Juan Ramírez Gasinello. —Hospital y provisiones, el tercer Capitán de Artillería, don Leónidas Hermoso López.

De orden de S. E., el Comandante Sargento mayor de plaza, José Ferrández.

Almendras. —La casa Marcos M. Nathan, Amagostorw, 21, Copenhague, desea conocer nombres de las casas españolas que se dedican a la venta de almendras, y con las que está dispuesto a comunicarse directamente en francés o alemán.

Los niños y la guerra. —El Ministro de Instrucción Pública, teniendo noticias de que por los maestros y maestras se piensa elevar al Gobierno una súplica para que interponga sus buenos oficios cerca de las naciones beligerantes, con objeto de que durante las próximas Pascuas se suspendan las hostilidades, hace saber que deben dirigir la petición al Rectorado Universitario, por el que se dirigirán al Presidente del Consejo de Ministros.

Fuga de un tesoro. —El presidente y secretario de una de las numerosas sociedades abreras de socorros mutuos organizadas en Málaga con carácter particular, denunciaron anteayer en la J. factoría de Policía que su socio Manuel del Valle tesoro de la entidad que representaba, se había fugado llevándose

las 5 000 pesetas que actualmente constituirían el fondo de la misma, y cuantos libros y documentos propios de la Sociedad guardaba en su domicilio.

Lo único que ha dejado en Málaga el terrorero, ha sido a su mujer y a sus hijos. Era zapatero de oficio.

Robos misteriosos. —Según nos dicen de La Calahorra, reinos en aquellos pocos días, se vienen registrando pequeños robos que quedan en el misterio.

En la noche del 26 del actual, fueron robados dos carcos del cortijo denominado Venta de Jorge, propiedad de José Gutiérrez González; rochos antes de otro cortijo inmediato, robaron dos ovejas, propiedad de José Palma, y también de otro cortijo ha desaparecido una cabra.

Se nos ruega excitemos el celo de las autoridades de aquel distrito, a fin de que desaparezca tal estado de cosas.

El violinista Dalman. —Se encuentra en Málaga y después vendrá a Granada, el violinista argentino, Andrés S. Dalman, uno de los artistas más celebrados en su patria, no obstante su juventud.

Exito notable. —El conocido propietario don Francisco Ferrández Caballero, que vive en Osona (Savilla), calle de San Pedro 23, estuvo ciego durante más de cuatro años, a pesar de haber sufrido una operación en el ojo derecho, la cual no pudo darle su pérdida vista, y consultado después por varios facultativos, estuvieron acordados en declarar inútil cuanto se pretendiese hacer con dicho objeto.

A pesar de tales opiniones, pudo recobrar la vista en su otro ojo, el izquierdo, gracias al tratamiento que se emplea en el Gabinete del Oculista Francés, calle Gran Vía de Colón, 44, principal derecha, Granada.

Cuando la anemia y clorosis van acompañadas de dispepsia, se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, por que aumenta el apetito, auxilia la acción digestiva, el estomago come más, digiere mejor y hay mayor asimilación y nutrición completa, siendo además reconstituyente y tónico.

# Por Telégrafo

(DE NUESTRO CORRESPONSAL ESPECIAL)

## La guerra europea

### Despacho oficial francés

BURDEOS 29.—El cañoneo del enemigo es más activo, principalmente las piezas del 77, resultando la lucha de artillería favorable a los aliados.

En Bélgica nuestra infantería se ha apoderado de varios puntos de apoyo.

Al Norte de Iprés y en la región de Arras, un ataque de tres regimientos enemigos ha fracasado, después de varios contraataques.

Entre Somme y Caudmes se han realizado sensibles avances.

En las proximidades de Vailly, los aliados establecieron contacto con las alabardadas enemigas.

En la región del Aisne, un grupo de ametralladoras y una pieza de 70 centímetros, causaron destrozos en el enemigo y la explosión de una batería alemana.

En los Vosgos también han sido rechazados, fracasando varios contraataques.

Entre Somme y Caudmes se han realizado sensibles avances.

En las proximidades de Vailly, los aliados establecieron contacto con las alabardadas enemigas.

En la región del Aisne, un grupo de ametralladoras y una pieza de 70 centímetros, causaron destrozos en el enemigo y la explosión de una batería alemana.

En los Vosgos también han sido rechazados, fracasando varios contraataques.

WASHINGTON.—Parece que a condición de que los demás beligerantes hagan igual, Inglaterra atenderá la petición de los Estados Unidos de que se retiren de las aguas territoriales de las repúblicas sudamericanas los buques de guerra que portaban el tráfico mercantil.

La flota inglesa

LONDRES.—Churchill ha declarado en el Parlamento, que Inglaterra aumentará la escuadra durante el año próximo con 15 nuevos grandes acorazados.

El choque naval

ROMA.—Noticias de Petrogrado hablan de la batalla naval del 14 del corriente entre las escuadras rusa y alemana.

El Almirante ruso Esse, decidió sorprender las fuerzas navales alemanas que cruzaban delante de Libau.

Dispuso que varios buques rusos disfraczaran con signos exteriores de barcos alemanes, mezclándose con éstos, cañoneándoles y causándoles grandes averías.

Informes que se consideran sospechosos afirman que entraron en Kiel muchos buques alemanes averiados.

El Gobierno alemán, nada dice.

Victorias rusas

SAN PETERSBURGO.—Los rusos dieron un ataque decisivo el jueves, arrollando a los austríacos.

Estos dejaron 7.000 prisioneros, 30 cañones y 20 ametralladoras y carros de municiones.

Después de violentos bombardeos, los

austríacos abandonaron Czarnovitz huyendo desordenadamente.

Las vanguardias rusas entraron en la plaza a primera hora de la tarde.

Los rusos alcanzaron a los alemanes en la crilla izquierda del Vistula y en el centro.

Los rusos capturaron en Przesint a muchos fugitivos.

En ataques a la bayoneta, los rusos causaron tremenda carnicería.

La caballería rusa derrotó a la infantería alemana, cogiendo cañones.

La batalla en todo el frente continúa favorable a los rusos.

La catástrofe alemana

PETROGRADO.—La situación del ejército alemán es casi desesperada, estimándose en los círculos militares, que la derrota alemana será un desastro sin precedentes en la historia de las guerras.

Parlamento

BUCAREST.—Celebróse la apertura del Parlamento rumano solemnemente.

Cardenal

ROMA.—ROMA.—Ha llegado el Arzobispo de Orleans. El Papa le ha nombrado Cardenal.

Regreso

PARIS.—Regresaron Poincaré, Viviani y los Presidentes del Consejo y de las Cámaras, satisfechos de su visita a la línea de fuego.

Hazaña de un soldado

PETROGRADO.—En uno de los combates en el Vistula un soldado ruso apoderóse de la bandera del regimiento alemán número 131.

El Zar ha ordenado que se haga una Exposición del material y trofeos de guerra cogidos al enemigo.

130.000 alemanes envueltos

LONDRES.—Noticias de Flandes dicen que los grandiosos movimientos de tropas alemanas efectuados en Bélgica, auguran un nuevo esfuerzo alemán para el paso del Iser.

Informes de la batalla de Polonia comprueban que la han ganado los rusos, aunque no han logrado el éxito final.

En la región de Lodz, los rusos estrachan el cerco.

Están envueltos 130.000 alemanes. Varias divisiones han sido aniquiladas.

Informes franceses

BURDEOS.—Los generales franceses Langie, Ocarroll, Gerard y Rebiar, han sido condecorados por Poincaré con la Legión de Honor, en el campo de batalla.

La sociedad de veteranos poseedores de la Medalla Militar ha dirigido a Joffé un mensaje felicitándole por la imposición de la condecoración.

Los alemanes evacuaron la posición de Leos, cercanos a Lille.

Los prisioneros jóvenes internárculos en Alemania.

Orden día del Kaiser

Radiogramas alemanes dicen que el Kaiser nombró a Hindenburg, Peid Mariscal general.

En la orden del día dice:

Este nuestro ejército ha conseguido causar grandes bajas al enemigo, apoderándose de más de 60.000 prisioneros, 160 cañones y más de 200 ametralladoras.

Pero el enemigo no está completamente aniquilado.

Conseguiremos con la ayuda de Dios, el Rey y la Patria.

Barcos mercantes amarrados

El almirantazgo publica nota diciendo que hay 646 barcos alemanes amarrados en puertos neutrales y 393 refugiados en puertos alemanes.

Ascienden a 248 las capturados por Inglaterra.

Declaración de Guerra

ROMA.—Dicen de Teherán que allí se considera inminente la declaración de guerra de Persia a Rusia.

Temiendo la ruina

COPENHAGUE.—Un diputado alemán ha declarado que de prolongarse mucho la guerra y ser vencida Alemania, quedaría arruinada para medio siglo.

Además de pagar miles de millones de que la guerra, las cuantiosas indemnizaciones a los aliados, principalmente a Bélgica, qué esperamos del enemigo vencido?

Hasta dentro de muchos años no podremos pagar la indemnización.

Alega por una paz aceptable, antes que la situación imponga condiciones onerosas.

Vencida Alemania, el Kaiser, declara, que él y sus hijos harían la muerte en el campo de batalla.

El fracaso de Hindenburg

BURDEOS.—Causan sensación los detalles de la victoria de los rusos, los cuales continúa un combatiendo hasta destruir al ejército alemán.

Dividieron a éste en tres columnas, encerrándolos en un círculo de hierro.

D. fundió onces los alemanes a la desesperada, tratando de escapar.

En los círculos militares censuras al general alemán Hindenburg, por su menosprecio de la estrategia de los generales rusos, que ha resultado superior, haciendo más notable el fracaso de Hindenburg.

Sábese que las derrotas de los alemanes han impresionado grandemente en Alemania, aunque oficialmente oculta los detalles y desfigurase los hechos.

Los austríacos

LONDRES.—Comunicado oficial de Montenegro confirma la derrota de los austríacos en la semana pasada.

La lucha duró cuatro días y los austríacos huyeron en desorden, dejando muchos prisioneros.

Estos declaran que el ejército austríaco está desorientado, registrándose casos de insubordinación contra los jefes.

Socialistas ingleses

Los jefes socialistas ingleses desmienten el propósito que se les atribuye de aconsejar a la juventud que no se alistase en filas.

El estatuto de Tánger

TANGER.—Las potencias interesadas en el estatuto de Tánger llegaron a un acuerdo que se firmará inmediatamente.

Representará al Sultán el Califá con facultades autónomas.

Comparación de bajas navales

LONDRES.—En la Cámara de los Comunes el ministro Churchill declaró que las bajas de la flota alemana son iguales a las de la Escuadra inglesa.

Respecto de los submarinos, son muy superiores.

Tocante a los cruceros, Inglaterra conserva superioridad marítima sobre la escuadra alemana.

Cámaras inglesas

La Cámara de los Comunes aplazó sus sesiones hasta el 2 de Febrero.

La Cámara de los Lores hasta el 6 de Enero.

Protesta

El presidente yanqui, Wilson, comunicó a los países beligerantes que los Estados Unidos reprobaban el bombardeo aéreo contra ciudades abiertas ocupadas por no combatientes.

Otras naciones neutrales harán idéntico protesto.

Marcha a su país

PARIS.—El embajador de los Estados Unidos marchó al Havre a fin de embarcar para América.

Despidiósele el general Gallieni, el embajador de Inglaterra y otras personalidades.

Palabras del Zar.—El frente de batallas

PETROGRADO.—El Zar, al recibir en audiencia al embajador de Rumania, le mostró un telegrama confirmando el fra-

caso de los alemanes en la Polonia rusa, diciéndole con energía:

—Aseguro que esa gente no volverá a entrar en mi casa.

Se afirma que en el frente de batalla ruso, que abarca una extensión de 800 kilómetros, las fuerzas zaristas que luchan, se remontan a 4.200.000.

Cargamentos confiscados

BURDEOS.—Los alemanes han confiscado el cargamento de varios navios suecos que se dirigen a Inglaterra.

El Gobierno sueco prepara una protesta por este hecho.

La neutralidad peruana

NEUVA YORK.—El Gobierno de Perú ha ordenado que el crucero «Coronel Polignac» realice travesía frente al litoral germano, para mantener la neutralidad en aguas de dicho país.

Barcos para albergues

PARIS.—Se han preparado tres barcos con numerosas camas para proporcionar albergue provisional a los refugiados belgas y franceses que carecen de casa.

La censura alemana

AMSTERDAM.—Telegrafían de Berlín que la censura militar alemana para los despachos que refieren los acontecimientos que se desarrollan en la Prusia oriental y en Polonia, se ejerce rigurosamente.

Se ha prohibido a los corresponsales de guerra que envíen comunicados a sus periódicos.

El redactor militar del «Berliner Tageblatt» dice que los alemanes no intentan establecer cuarteles de invierno a lo largo de su línea del Iser.

Con aire comprimido

PARIS.—Corrírase que los alemanes utilizan en Flandes nuevos cañones que se disparan con aire comprimido y no producen ningún ruido.

Bombas

Un tanque arrojó nueve bombas sobre Eszrebrouck.

Las primeras cayeron cerca de la estación, causando algunos daños y matando a varios empleados.

Otras cayeron en casas próximas al Hospital Militar, destruyéndolas y matando a dos transeúntes.

Noticia desmentida

BERLIN.—Carece de fundamento la noticia dada por el «Daily Mail», según la cual, los aliados han recuperado Dixwude, que sigue en poder de los alemanes.

La acción naval

VALPARAISO.—Los cruceros alemanes que navegan por el Pacífico no han abandonado las costas chilenas después del combate que libraron con buques ingleses el día primero de este mes.

Presas marítimas

GIBRALTAR.—El transportero inglés número 27 ha entrado en este puerto, conyovando a un trasatlántico alemán de 15.000 toneladas.

En la última semana fundearon en la bahía cinco vapores capturados por los barcos ingleses, y varios veleros alemanes y austríacos.

Peticion de Repúblicas Americanas

WASHINGTON.—Los gobiernos de Chile, Uruguay, Argentina y Perú han pedido al de los Estados Unidos que gestione cerca de las potencias beligerantes la retirada de los buques de guerra que tienen éstas en aguas de dichas repúblicas para que así pueda quedar garantido el comercio marítimo de las citadas naciones con las de los estados neutrales del continente europeo.

Se asegura que Inglaterra no se opondrá a retirar sus buques.

MIRANDA

MADRID 29.—Dato y Echegú visitaron a Miranda, el cual está mejorándose y espera que mañana podrá asistir al Senado, para la discusión del presupuesto de Marina.

Auxilios a provincias

Dato ha dicho que no presentará proyecto de auxilios a provincias hasta que se aprueben los presupuestos.

Las cacerías regias

Dato confirmó que mañana irá el Rey de cacería a los montes de Toledo.

La semana siguiente la pasará en La Granja con la Reina.

La amnistía.—Preguntas

Mañana se rennirá en el Senado la Comisión que entiende en el proyecto de amnistía.

Dato asistirá al Senado a primera hora para contestar a preguntas que le tienen anunciadas.

Por el artículo 29

El gobernador de Lugo comunica que ha sido proclamado diputado por Vivero, aplicando el artículo 29 de la ley electoral, don José Soto Riquera.

Banquete a Unamuno

En el restaurant Parisisa, los ateneístas banquetearon a don Miguel Unamuno. Se leyeron muchas afecciones,

Hubo brindis. Unamuno resumiólos, historizando lo ocurrido en Salamanca, entonando un himno al aislamiento individual.

Agradeció el homenaje. F. é ovacionado.

Contra el Ayuntamiento de Madrid

En el teatro Barbieri ha tenido lugar mitin organizado en la Casa del Pueblo para protestar del acuerdo del Ayuntamiento sobre la cuestión del pan, que perjudica los intereses del vecindario.

Pronunciáronse discursos combatiendo al alcalde y los concejales, principalmente a los republicanos y fastigando a los tahoneros.

Se aconsejó violentos procedimientos, conyoviendo en hacer no propianda en los distritos contra los ediles republicanos y el alcalde.

El acto terminó con orden.

Diplomático

Ha llegado nuestro ministro plenipotenciario en Burdeos, Quiñones de León.

Dama enferma

Se ha acentuado la mejoría de la esposa de D. Antonio Maura.

Los médicos que la asisten han declarado que ha pasado el peligro.

Don Alfonso

El Rey marchó a La Granja en automóvil, pasando el día, regresando al anoche.

PROVINCIAS

Torero herido

VALENCIA.—En la novillada a beneficio del picador Paje, ha sido corneado el novillero «El Corpic», resultando con una herida de diez centímetros de profundidad y cinco de extensión, grave.

Agresión en el Juzgado

TUY.—En el Juzgado municipal ha sido agredido por el vendedor de periódicos Leonado Moreira, el abogado don Emilio Iglesias, sufriendo lesión grave.

El hecho ha producido gran indignación.

Sapóñese que el agresor ha obrado por mandato de otro.

Maiz en mal estado

FERROL.—El vapor austriaco «Atlantique» que se halla en este puerto desde que comenzó la guerra, ayer desembarcó 100 toneladas de maiz en malas condiciones, pues está averiado.

Como la venta de este cereal sería un peligro para la salud pública, la prensa y el vecindario han solicitado del gobernador que no se le autorice.

Movimientos populares

CARTAGENA.—En el Teatro-Circo ha habido un mitin monstruo organizado por las fuerzas vivas y sociedades obreras.

Pronunciáronse discursos exponiendo la crisis gravísima de la provincia, protestando contra el actual Gobierno y el Parlamento que la abandonan.

Después del mitin, hubo manifestación imponentísima, dirigiéndose al Ayuntamiento, entregando las conclusiones, en que piden ampliación de créditos para resolver la crisis minera y realizar las obras del arsenal.

De ser desatendidos, dimitirán los diputados y concejales en masa.

MAZARRON.—Se ha celebrado manifestación de 20.000 personas, pidiendo pan y trabajo.

Ténanse desórdenes.

Se han tomado precauciones.

JEREZ.—Mitin de obreros sin trabajo. Se pronunciaron discursos amenazadores.

DE BARCELONA

Anteayer se registraron 84 defunciones en Barcelona.

—Han sido puestas a disposición del juzgado nueve individuos pertenecientes a la banda de estafadores que operaban en diferentes casas de comercio.

Esta mañana las estafas importan sesenta mil pesetas.

Para realizar sus fechorías empleaban el siguiente procedimiento:

R. alzaban compras importantes, pagándolas al contado. Después hacían nuevos pedidos en otras casas de comercio. Estas recibían buenos informes de las anteriores y cuando tenían afanzado el crédito, aumentaban los pedidos, no pagándolos.

—Debido a las diligencias practicadas por el juzgado ha podido ser comprobado que se introdujeron en Barcelona cerdos atacados de tifus procedentes de pueblos cercanos a Sabadell.

Ha sido detenido un individuo contra quien recaen cargos concretos.

—Para visitar la fábrica de productos químicos ha llegado una comisión de jefes y oficiales pertenecientes a la Pirotecnia de Sevilla.

—En la playa de Casa Antúnez ha aparecido el cadáver de un tripulante de una barca que naufragó en el último temporal.

—Mañana hará su entrada solemne en la Catedral el nuevo obispo de esta diócesis L. R. sig.

—Siguen instalados en el edificio del Matadero de Gracia los alemanes que emigraron de Portugal.

Se les ha organizado casi militarmente, pues se les obliga a acostarse y levantarse a toque de corneta.

En la estación del Mediodí... tendido por la policía Juan Barandúez...

Con motivo de haber sido despedidos dos obreros de la fábrica de blanqueo de Bascó...

Una comisión patronal visitó al gobernador, manifestándole que están dispuestos a cerrar la fábrica...

CADIZ.—Procedente de Fernando Poo ha fundado en este puerto el vapor Isla de Panay.

VIGO.—Dicen de Lisboa que el último Ministro de Negocios de Portugal ha sido apresado por comprobarse que tenía participación en los sucesos desarrollados en la vecina república.

ALMERIA.—Ha fundado procedente de Valencia, el crucero Reina Regente. Enorme público presenció la entrada. Permanecerá cuatro días.

EXTRANJERO. Boda en Tánger. TANGER.—Se ha celebrado con gran pompa el casamiento del intérprete de la Legación de España...

Gasamiento en el Vaticano. ROMA.—El Papa celebró el casamiento de sus amigos el príncipe Ruffo y la condesa Bacci.

LOTERIA DE NAVIDAD. En la imprenta de este periódico, Gracia, 4, se venden trasalos talonarios para dar participaciones de Lotería...

Diario de Espectáculos. Teatro Cervantes.—Tres secciones, a las 8, 9 y 1, 2 y 10 y 3/4. Programa para la primera y tercera sección...

GACETA MEDICA DEL SUR. Publicación Hispano-Americana. Esta acreditada Gaceta, que aparece los días 5, 15 y 25 de cada mes...

Nuestro FOLLETIN Al Público. Próximo a terminar el episodio de la serie NICK CARTER que estamos publicando...

La Reina de los Falsarios. Es una aventura de las más interesantes entre las treinta que componen la serie de NICK CARTER...

LA CONFIANZA. Reyes Católicos, 36 GRANADA. Ayuntamientos. Hablando dispuesto a la Administración de Contribuciones...

AGRICULTORES. No hay ABONO COMPLETO sin nitrógeno. EL SULFATO DE AMONÍACO. ES LA MATERIA NITROGENADA MEJOR Y MAS BARATA DEL MERCADO.

De gran interés. Es para todos saber, que en la última casa de la calle de Recogidas, núm. 24, se liquidan los muebles...

En el taller de Calderería de José González Garzón, situado en la plazuela del Lino, número 4, SE VENDEN tubos para parrales...

De interés para Señoras, Señoritas y Profesoras de Instrucción Pública. METODO COMPLETO DE CORTE Y CONFECCION. MARIA DEL PILAR FERRER. PREMIADO EN VARIAS EXPOSICIONES.

Cada época, cada tiempo tiene sus peculiares necesidades y exigencias a las cuales nadie puede sustraerse sin incurrir en la nota de misántropo, anticuado, extravagante o tacaño. La nuestra se distingue por el reinado absoluto de la moda: esa cruel tirana...

subistencia las decide a emprender el estudio de estas materias, es seguro que al término de la carrera, si la hicieran con regu ar aprovechamiento, encontrarán el merecido premio a sus desvelos, según lo vengo experimentando en algunas de mis alumnas...

Para criar gallinas muy gordas y ponedoras déseles a pasto la Overacina

DEL Dr. BECHMAN.—Un kilo diario es suficiente para engordar a una docena de gallinas, y se obtienen excelentes resultados. La OVERACINA del Dr. Bechman, es un compuesto de sales fosfo-cálcicas con materias albuminoideas...

Nuestro periódico gratuito. Como los billetes de los Tranvías, el adjunto Cupón reintegro del importe de este Diario, admite como dinero por todo su valor...

Los que visitan frecuentemente Granada, beban siempre AGUA DE BORINES. Es el único modo de no sufrir trastornos intestinales. El AGUA DE BORINES se sirve en todos los Hoteles y Restaurants y se vende en todas las Farmacias.

LA PUBLICIDAD. un pñ por valor de 5 céntimos en los almacenes de tejidos LA PAZ. Oficios, 10 y Tinte, 3 y 5 GRANADA.

Tinta para escribir marca Sesorhelos Inks. Es la mejor, y no es barata; pero la prefieren en todos los buenos escritorios. Véndese en la imprenta de este periódico, Gracia, 4.

BENZOGENOL. [Benzoilguayaçol, eucaliptol, terpina, Elixir polibalsámico, ect.] Fórmula del doctor Ranvalls. Es el específico reconocido hasta hoy para curar los catarros de los bronquios, la tisis en sus primeros grados, las escrófulas y el raquitismo...

TESORO DEL GALLINERO. La Industria agrícola tiene una importancia tan grande, que no es menester esforzarse en ponerla de relieve. Para desarrollarla, aumentando los medios de vida de los labradores...